



一中だより

校訓 「自ら考え 自ら行い 自ら責任を」

豊中市立第一中学校
学校だより 第11号
令和2年(2020年)
9月24日
発行責任者 高橋武彦

こころやさ いっちゅうせい はなし 心優しい一中学生のちょっといい話



先日、心温まるお便りをいただきました。大阪市内の女性の方からのお手紙です。海の生き物のイラストが入った素敵な便せんには、その方の感謝の思いが綴られていました。読ませていただいた時に、思わず胸が熱くなり、心がとても温かくなりました。そして丁寧にお知らせいただいたこの方のお気持ちに対し有難く思いました。

このお手紙を読んでいると、何気ない日常の中で、自然と出た二人の一中学生の思いやりにあふれた行動がわかります。一中学生の心優しさや小さな子どもを大事に思う気持ちが表れていることをとてもうれしく思います。

コロナ禍で社会全体に重苦しい空気が漂っている中であって、一筋の心温まる光が差し込んできたようにも思います。また、先行きの見えない不安や閉塞感が漂っている世の中だからこそ、相手を思いやり、感謝の気持ちを持つことの大切さを改めて教えられたようにも思いました。全文を掲載します。読んでください。

拝啓、台風一過の折、青く澄んだ空が気持ちまで晴れやかにしてくれるような季節になりました。皆様、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、この度、貴校の1年生の男の子二人と、先日、阪急電車の前で一緒にさせていただき、非常にお世話になったので、一言お礼をと思って、お手紙させていただきました。息子に電車の写真をたくさん見せて下さったり、息子と一緒に写真を撮っていただいたり、帰りの電車のルートをいろいろ教えて下さったり、気持ちの良いコミュニケーションとお気遣いをいただきました。

直接もお礼は言わせてもらったのですが、先生方の方からも折りがあれば、彼らの優しさ、コミュニケーションがどれほど素晴らしいものか、お伝えいただければ、と思います。

皆様の今後のご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げます。

けいぐ
敬具

れいわ ねん がつ にち
令和2年9月7日

すみっこぐらし 阪急電車の前で
ぼうずあたま せ たか おとこ こ
坊主頭と背の高い男の子に
せ わ とくめい はは
お世話になった匿名の母より

■「新型コロナウイルス感染防止」の協力をお願いします

9月23日よりスクール・サポート・スタッフの方(1名)が本校に配属になりました。このスタッフの方は、廊下や階段、トイレ、音楽室・美術室・理科室・パソコン室・図書館など、多くの生徒等が手を触れる箇所を中心に、消毒液等を使用した消毒や校舎内の換気等を行います。

「手洗いを徹底しよう」

- すべての教室の出入りの際は必ず手洗いを心掛けよう。
- 各教科の器具や用具、清掃道具など(共有物)を使用する時は、使用前と使用後に必ず手洗いをしよう。

- 口目鼻を触った時は手洗いをしよう。

「マスクをしよう」

「他の人との距離をとろう」

- 熱中症には十分に注意してマスクをしよう。
- マスクを忘れたり、汚れて使えなくなったりしたら、担任の先生に相談しよう。
- 特に休み時間に、できるだけ友だちとくっつかないようにしよう。

生徒のみなさんや同居者の方が感染した場合や濃厚接触者と認定された場合は、できる限り早急に学校にお知らせください。

☺暑い日が続きます・・・「熱中症」に気をつけましょう

- こまめな水分補給をしよう。家から水筒を持ってくることを忘れないこと。
- 体調がいつもと違う時は、必ず担任の先生あるいは授業の先生や保健室の先生に知らせよう。友だちの様子や心配な時も、先生に知らせよう。
- 帰宅後に熱中症を発症することもあるので、注意しよう。心配な時は必ず先生に相談しよう。

「心配なことや困っていることは、一人で抱え込まずに相談しよう」

生徒のみなさんへ

もし、悩みや心配なこと、困っていることなどがあれば、一人で抱え込まずに相談しましょう。一中の先生たちはいつでも、みなさんの話をお聴きします。

保護者の皆さまへ

お子さまが悩みや心配ごとなどを抱えていることにお気づきになりましたら、声をかけてあげてください。そして、悩みをじっくりとお聴きいただければ、と思います。ご家庭と学校が一緒になって、子どもたちに寄り添い、温かく見守っていきたくと考えております。よろしくお願ひいたします。



きょういくじっしゅうせい

教育実習生からのメッセージ

8月31日から始まった教育実習では、実習期間が1週間から3週間と違いはありましたが、3名の実習生が授業やホームルーム、休み時間やクラブ活動において、一中生との関わりの中で、たくさんのことを学んでくれたものと思います。

実習生から一中のみなさんへのメッセージを紹介します。将来、3名のみなさんとどこかで再会できるといいですね。

☆数学科・2年1組担当

2週間と短い期間でしたが、みなさんの先生として一糸者に過ぎすことができて、本当に嬉しかったです。授業で発言してくれたり、廊下であいさつしてくれたり、お話ししてくれたり、ありがとうございました。😊

みなさんのこれからの活躍が、とても楽しみです！ぜひ数学を楽しみながら学んで、自分の味方になってください。

★・✿・★・✿・★・✿・★・✿・★・✿・★・✿・★

大学では「トポロジー」という分野を学んでいました

ドーナツの形

こんなのが出てくる

☆英語科・1年5組担当

生徒のみなさん、3週間ありがとうございました。授業に入った時や廊下で会った時に声をかけてくれた色々な話があって、嬉しかったです。

この状況下でできることも限られていると思いますが、学ぶ時は学び、遊ぶ時は遊ぶ充実した中学校生活にしてください。

本当にありがとうございました。

えいようきょうゆじっしゅう ねん くみたんどう
☆栄養教諭実習・2年3組担当

1週間というとても短い期間でしたが、今までの私の人生においてとても充実しており濃い1週間になりました。実習が始まる前は不安や緊張、期待でドキドキでしたが、行ってみると笑顔で挨拶をしてくる皆さんがあり、いつの間にかわくわくに変わっていました。

最初は少し難しそうと思ったり、大変そうと思ったことでも、挑戦してみると新たな発見や面白さに気づき成長につながれると思います。

皆さんも新しいことにどんどんチャレンジしてみてください。とても元気で素直な皆さんは必ず乗り越えていきます！応援しています。ありがとうございました。